



AVIS PUBLIC

AVIS PUBLIC est par les présentes donné par la soussignée, qu'une séance extraordinaire du Conseil municipal du Village de Hemmingford, aura lieu **le mardi 20 décembre 2022 à 19h20**. La séance du conseil se tiendra dans la salle du conseil situé au 505-5 rue Frontière à Hemmingford.

Ordre du jour

Ouverture de la séance

- 1 Adoption de l'ordre du jour
- 2 Modification du calendrier des Séances du Conseil pour l'année 2023
- 3 Nomination de Monsieur Michael Krohn à titre de Directeur Général et Greffier-Trésorier
- 4 Nomination des signataires des chèques et autorisation pour les cartes de crédit
- 5 Responsable pour l'accès aux documents et délégation de responsabilités
- 6 Revenu Québec et Revenu Canada – Nomination des personnes autorisées
- 7 Nomination d'un responsable des services électroniques
- 8 Élection partielle – Mars 2023
- 9 Modification du contrat – Mme Diane Daunais
- 10 Offre de service pour soutien au Directeur général
- 11 Emploi d'été Canada 2023 - demande de subvention
- 12 Résolution autorisant la conclusion d'une entente relative au partage d'une ressource au poste d'inspecteur municipal entre la Municipalité de Sainte-Clotilde, la Municipalité de Saint-Patrice-De-Sherrington et la Municipalité du Village de Hemmingford
- 13 Autorisation de dépôt d'une demande de coopération intermunicipale pour un inspecteur municipal avec la Municipalité de Saint-Patrice-de-Sherrington et la Municipalité de Sainte-Clotilde
- 14 Présentation du projet de règlement No. 321 Règlement sur les tarifs de taxation 2023
- 15 Club Motoneige Hemmingford inc. – Droit de passage entre le chemin Williams et Route 202
- 16 Levée de la séance

Donné à Hemmingford, ce 15^e jour de décembre 2022

Par Diane Daunais, Directrice générale et Greffière-trésorière par intérim

NOTICE OF MEETING

NOTICE OF MEETING is hereby given by the undersigned, that an extraordinary meeting of the Municipal Council of the Village of Hemmingford **will take place Tuesday December 20th at 7:20 PM**. Council meeting is held in the council room at 505-5 Frontière Street.

Agenda

Opening of the meeting

- 1 Adoption of the agenda
- 2 Modification of the calendar of Council meetings for year 2023
- 3 Appointment of Mr. Michael Krohn as Director General and Clerk-Treasurer
- 4 Appointment of signatories for checks and authorization for credit cards
- 5 Responsible for access to documents and delegation of responsibilities
- 6 Revenue Québec and Revenue Canada – Appointment of authorized persons
- 7 Appointment of an electronic services manager
- 8 Partial election – March 2023
- 9 Modification of the contract – Mrs. Diane Daunais
- 10 Service offer for support to the General Manager
- 11 Canada Summer Job 2023 – Grant application
- 12 Resolution authorizing the conclusion of an agreement relating to the sharing of a resource for the position of municipal inspector between the Municipality of Sainte-Clotilde, the Municipality of Saint-Patrice-de-Sherrington and the Municipality of the Village of Hemmingford
- 13 Authorization to file an application for intermunicipal cooperation for a municipal inspector with the Municipality of Saint-Patrice-de-Sherrington and the Municipality of Sainte-Clotilde
- 14 Presentation of draft By-Law No. 321 By-Law on 2023 taxation tariffs
- 15 Hemmingford Snowmobile Club inc - Right of Way between Williams Road and Route 202
- 16 Adjournment

505 rue Frontière, local 5
Hemmingford, QC
J0L 1H0
☎ (450) 247-3310
☎ (450) 247-2389

village@hemmingford.ca
hemmingford.ca